



Ortsverein Friedrichsfehn e.V. Speelkoppel

Mittwoch, 14. Mai 2008

Gemeinde Edewecht
Frau Bürgermeisterin Petra Lausch
Rathausstr. 7
26188 Edewecht



Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, liebe Petra,

wir kommen auf unser Gespräch am 8. Mai 2008 zurück. Die Speelkoppel als fast 30 Jahre in der Gemeinde aktive Theatergruppe muss sich den sich verändernden Bedingungen anpassen. Nach gemeinsamer Einschätzung aller Beteiligten werden zukünftig Theatervorstellungen im Landhaus Friedrichsfehn wegen starker Auslastung zusehends und erheblich schwieriger. Es soll beim bisherigen guten Einvernehmen bleiben.

Die Speelkoppel hat deswegen Überlegungen angestellt, zukünftig die Theatervorstellungen in die Schulturnhalle zu verlegen. Einzelheiten dazu haben wir in einem ersten Gespräch bereits vorgetragen. Der Zeitbedarf für die gesamte Aufführungszeit beträgt 14 Tage und die Saison wird jeweils vor den Osterferien abgeschlossen sein. Eine frühzeitige Planung mit etwa einem Jahr Vorlauf ist also möglich und lässt erforderliche Vorbereitungen zu.

Technische Einrichtungen werden so gestaltet, dass der normale Nutzungsumfang keinerlei Einschränkungen erfährt. Die Abwicklung anfallender Arbeiten wird durch Herrn Klitsch und seine Mitarbeiter in enger Abstimmung mit dem Hausmeister Herrn Hoopmann erfolgen. Herr Klitsch ist handwerklich sehr erfahren und betreut unsere Bühne seit nunmehr 6 Jahren mit sehr gutem Erfolg.

Über den Turnhallenbereich hinaus werden Räume, auch nicht für Zwischenlagerung, benötigt.

Der Fußboden kann mit einem gemeindeeigenen Belag erfolgen. Toiletteneinrichtungen werden erforderlichenfalls, wie bei anderen Veranstaltungen, mobil beschafft. In einer von Seiten der Gemeindeverwaltung vorgeschlagenen Zusammenkunft werden wir unsere Vorstellungen den beteiligten Kreisen gerne vortragen. Zu Terminabsprachen stehen wir unter 0171/4310405 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen.

Christoph Schildmann